
Your association or organization has been identified as a key stakeholder of the Canada Revenue Agency (CRA).
We hope you will share the following information with your membership.

English version *** La version française suit ***

Representatives: My Trust Account is here

The Canada Revenue Agency (CRA) is always on the lookout for ways to make our digital services 
more simple, secure, and accessible to all Canadians. On February 6, 2023, we launched My Trust
Account, a secure portal for legal representatives and authorized representatives of trust
accounts. You can sign in to My Trust Account through Represent a Client to access trust services
and manage your trust account information all in one place.

Here’s how to ensure seamless access to My Trust Account:

The first step

To get access to My Trust Account now that it has launched, primary trustees must have a
representative identifier (RepID) and ensure the primary trustee name on the trust account is
correct.

A RepID is a 7-character alphanumeric code that is assigned to representatives by the CRA when
they register with the Represent a Client portal. Representatives can create a RepID anytime, and
this code will be used to authorize you as a representative. Once authorized, you can deal with
the CRA for the trust you represent.

How to get access to My Trust Account

If you are the primary trustee, you will need to complete and submit an authorization request
through Represent a Client to gain access to My Trust Account. If you do not have an account on
Represent a Client, you can register online.

As part of the enhanced validation process, you will be asked to provide information relating to
the trust account upon sign-in. Once you are verified against the CRA’s records as the primary
trustee for the trust, you will have immediate access to My Trust Account.

Primary trustees will be able to add additional legal or authorized representatives to My Trust
Account. Alternatively, representatives may request to be authorized for access to My Trust
Account using the Authorization request service in Represent a Client. These requests will then
need to be confirmed by the primary trustee or other legal representative in My Trust Account.

Stay connected

To find out what’s new at the Canada Revenue Agency (CRA):

 Follow the CRA on Facebook
 Follow the CRA on Twitter – @CanRevAgency
 Follow the CRA on LinkedIn
 Follow the CRA on Instagram
 Subscribe to a CRA electronic mailing list
 Add our RSS feeds to your feed reader
 You can also watch our tax-related videos on YouTube

If you do not want to receive emails from “CRA/ARC Stakeholders – Intervenants”, please reply to this email and type "Unsubscribe" in the
subject line.

https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/represent-a-client/frequently-asked-questions/frequently-asked-questions-register.html?utm_source=Stakeholder_Desk&utm_medium=External_Email&utm_campaign=No_Signature_Corporate_item+ABSB+Trust_Account&utm_content=2023-03-16_0794&utm_term=MTA_FAQEN%20#q3
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/represent-a-client.html?utm_source=Stakeholder_Desk&utm_medium=External_Email&utm_campaign=No_Signature_Corporate_item+ABSB+Trust_Account&utm_content=2023-03-16_0796&utm_term=MTA_RepClientEN
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https://www.facebook.com/canrevagency/
https://twitter.com/CanRevAgency
https://www.linkedin.com/company/cra-arc/
https://www.instagram.com/canrevagency/
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/news/e-services/canada-revenue-electronic-mailing-lists/subscribe-a-canada-revenue-agency-electronic-mailing-list.html
https://www.canada.ca/en/revenue-agency/services/e-services/feeds.html
https://www.youtube.com/CanRevAgency


Votre association ou organisation a été désignée comme intervenant clé de l'Agence du revenu du Canada
(ARC). Nous espérons que vous partagerez les renseignements suivants avec vos membres.

Version française ***The English version precedes***

Représentants : Mon dossier de fiducie est ici

L’Agence du revenu du Canada est toujours à la recherche de moyens pour rendre nos services
numériques plus simples, sécuritaires et accessibles à tous les Canadiens. Le 6 février 2023, nous
avons lancé Mon dossier de fiducie, un portail sécurisé pour les représentants légaux et les
représentants autorisés des comptes de fiducie. Vous pouvez ouvrir une session dans Mon dossier
de fiducie au moyen de Représenter un client pour accéder aux services de fiducie et gérer les
renseignements de votre compte de fiducie à un seul endroit.

Voici comment assurer un accès sans heurt à Mon dossier de fiducie :

La première étape

Pour avoir maintenant accès à Mon dossier de fiducie depuis son lancement, les fiduciaires
principaux doivent avoir un identificateur de représentant (IDRep) et vérifier l’exactitude du nom
du fiduciaire principal sur le compte de fiducie.

Un IDRep est un code alphanumérique à sept caractères qui est attribué aux représentants par
l’Agence lorsqu’ils s’inscrivent sur le portail Représenter un client. Les représentants peuvent créer
un IDRep en tout temps, et ce code sera utilisé pour vous autoriser à titre de représentant. Une fois
autorisé, vous pouvez faire affaire avec l’Agence pour la fiducie que vous représentez.

Comment avoir accès à Mon dossier de fiducie

Si vous êtes le fiduciaire principal, vous devrez remplir et soumettre une demande d’autorisation
au moyen de Représenter un client pour accéder à Mon dossier de fiducie. Si vous n’avez pas de
compte sur Représenter un client, vous pouvez vous inscrire en ligne.

Dans le cadre du processus de validation renforcé, on vous demandera de fournir des
renseignements liés au compte de fiducie au moment de votre ouverture de session. Une fois que
votre identité aura été vérifiée en la comparant aux données dans les dossiers de l’Agence à titre
de fiduciaire principal de la fiducie, vous aurez immédiatement accès à Mon dossier de fiducie.

Les fiduciaires principaux seront en mesure d’ajouter des représentants légaux ou autorisés
supplémentaires à Mon dossier de fiducie. Par ailleurs, les représentants peuvent demander qu’ils
soient autorisés à accéder à Mon dossier de fiducie au moyen du service de demande
d’autorisation dans Représenter un client. Ces demandes devront ensuite être confirmées par le
fiduciaire principal ou un autre représentant légal dans Mon dossier de fiducie.

Soyez branché
Pour savoir ce qu’il y a de nouveau à l’Agence du revenu du Canada :

 suivez-la sur Facebook;
 suivez-la sur Twitter à @AgenceRevCan;
 suivez-la sur LinkedIn;
 suivez-la sur Instagram;
 abonnez-vous à une de ses listes d’envoi électronique;
 ajoutez ses fils RSS à votre lecteur de nouvelles;

https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/representer-client/foire-questions/foire-questions-comment-puis-inscrire.html?utm_source=Stakeholder_Desk&utm_medium=External_Email&utm_campaign=No_Signature_Corporate_item+ABSB+Trust_Account&utm_content=2023-03-16_0795&utm_term=MTA_FAQFR#q3
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/representer-client.html?utm_source=Stakeholder_Desk&utm_medium=External_Email&utm_campaign=No_Signature_Corporate_item+ABSB+Trust_Account&utm_content=2023-03-16_0797&utm_term=MTA_RepClientFR
https://www.facebook.com/AgenceRevCan/
https://twitter.com/AgenceRevCan
https://www.linkedin.com/company/cra-arc/
https://www.instagram.com/agencerevcan/
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/nouvelles/services-electroniques/listes-envois-electroniques-agence-revenu-canada/abonnement-a-liste-envois-electroniques-agence-revenu-canada.html
https://www.canada.ca/fr/agence-revenu/services/services-electroniques/fils.html


 regardez ses vidéos sur l’impôt sur YouTube.

Si vous ne souhaitez pas recevoir de courriels de « CRA/ARC Stakeholders – Intervenants », veuillez répondre à ce courriel et inscrire « Me
désabonner » sur la ligne de l'objet.

https://www.youtube.com/user/AgenceRevCan



